



Landesverwaltungsamt

Technik bekommt zweites Leben

Ab und an muss auch die Verwaltung ihre Technik erneuern, so geschehen im Landesverwaltungsamt. Seit dem Sommer wurde sukzessive die Computertechnik ausgetauscht. Dabei sind Rechner, Bildschirme und alles, was dazugehört noch voll funktionstüchtig, entsprechen jedoch nicht mehr den heutigen technischen Anforderungen.

„An dieser Stelle haben wir uns Gedanken gemacht, wie wir dieser Technik ein zweites Leben beschern können und in einer Gruppe junger Leute dankbare Abnehmer gefunden.“, freut sich der Präsident des Landesverwaltungsamtes, Thomas Pleye. Die neuen Nutzer sind die Mitglieder des „Eigenbaukombinats“ in Halle (Saale) – eine Mitmach- bzw. Selbermachwerkstatt, die Räumlichkeiten, Werkzeug und Technik zur freien Nutzung zur Verfügung stellen.

Die Technik kommt hier in verschiedener Weise zum Einsatz, so zum Beispiel am Wochenende im „Kulturkaufhaus“ im ehemaligen Galeria-Kaufhaus in Halle (Saale). Da fand ein Reparatur-Marathon statt, der trotz kurzfristiger Planung, wenig Werbung und ungemütlichem Wetter zahlreiche Besucherinnen und Besucher anzog.

Die Idee: Nachhaltigkeit durch Recycling und Upcycling. Hier konnte man unter anderem sein Fahrrad oder Elektrogerät reparieren lassen oder seinen alten Rechner mit Linux wieder zum Leben erwecken.

„Bei dieser Gelegenheit wurde die Technik aus der Spende des LVwA eingesetzt und konnte gleich Gutes tun. Ich freue mich sehr, dass auch wir unseren Beitrag zu mehr Nachhaltigkeit und Nachnutzung leisten können.“, so Pleye abschließend.



Impressum:

Landesverwaltungsamt
Pressestelle
Ernst-Kamieth-Straße 2
06112 Halle (Saale)
Tel: +49 345 514 1244
Fax: +49 345 514 1477

Mail: pressestelle@lvwa.sachsen-anhalt.de